

Originalbeiträge

- G.-M. Ostendorf*
Berufskundliche Aspekte in der Begutachtung für die private Berufsunfähigkeitsversicherung und Krankentagegeldversicherung
Occupational aspects in the assessment for private occupational disability insurance and daily sickness benefit insurance 48
- T. W. Grömer*
Nutzung des Leitfadens für die Begutachtung in der Berufskunde durch medizinische Sachverständige
Use of the guidelines for assessment in occupational science by medical expert witnesses 52
- M. Schiltenwolf, B. Gruner*
S2k-Leitlinie Ärztliche Begutachtung von Menschen mit chronischen Schmerzen
5. Aktualisierung
Guideline for the medicolegal assessment of claimants with chronic pain conditions 5th update 57
- M. Meyer-Clement, B. Hartmann, H.-T. Klemm, G. Spahn*
Schädigen Hand-Arm-Schwingungen die Sehnen der Rotatorenmanschette?
Do hand-arm vibrations damage rotator cuff tendons? 63
- J. Hiller, P. Becker, A. Kaifie-Pechmann, H. Drexler*
Problemstellungen bei der Bewertung der Minderung der Erwerbsfähigkeit bei Berufskrankheiten nach Wegfall des Unterlassungszwangs – medizinische und juristische Betrachtung
Problems in the evaluation of a reduction in earning capacity in cases of occupational diseases after abolition of the required cessation of occupation - Medical and legal aspects 68

Varia

- Berichte und Informationen 44, 51, 56, 76, 78
- Editorial 46
- Leserforum 77
- Aus der Rechtsprechung 82
- Impressum 84